

令和7年6月30日

## 非行防止講話(丹原高等学校)



全校生徒に対して、非行防止、薬物乱用防止、情報モラルなどについて、講話をしました。

高校生も社会の一員として、被害者にも加害者にもならないために、ルールやマナーを守ることが大切であることなどについて伝えました。



令和7年6月19日

## 不審者対応訓練(吉井小学校)



不審者が校内に侵入した場合を想定した訓練を行いました。

教職員は、不審者に対する対応や児童の誘導、通報方法など、実戦形式で確認しました。

児童に対し、避難するときは静かに、指示に従って行動することの大切さを説明しました。



令和7年6月10日

## 不審者対応訓練(庄内小学校)



不審者が校内に侵入した場合を想定した訓練を行いました。

教職員は、不審者に対する対応や児童の誘導、通報方法など確認しました。

参加した児童も、先生たちの指示に落ち着いて行動できました。



令和7年6月6日

## 特殊詐欺被害防止講話(北星会館)



優友楽習会において、「地域で防犯、家庭で防犯」と題し、特殊詐欺被害防止の講話を行いました。

このところ被害が増加している国際電話を利用した手口など、実際に発生している事例を交えて説明しました。

参加者に「加入電話に対する国際電話不取扱サービス」の申請用紙を配布し、被害の未然防止のため利用を呼びかけました。



令和7年6月5日

## 感謝状贈呈式(特殊詐欺被害未然防止)



この度、特殊詐欺被害未然防止の感謝状を贈呈しました。

お二人は、ミニストップ丹原今井店で勤務中、高額の電子マネーを購入しようとする高齢者に声掛けを行い、詐欺被害を疑って警察に通報していただきました。さらに、協力して高齢者を説得して電子マネーの購入を思いとどまらせ、特殊詐欺被害を未然に防止しました。ありがとうございました。

令和7年5月27日

## ケアコンシェルジュ今井での不審者対応訓練



不審者が施設内に侵入した場合を想定した訓練を行いました。

職員が連携し、さす股などを用いて不審者役と対峙しました。

訓練終了後は、安全を守るために動き方を確認し、実際の対応方法やポイントについて学びました。

令和7年4月22日、5月23日

## 情報モラル講話(丹原東中学校、小松中学校)



↑ 4月22日 丹原東中学校



5月23日 小松中学校 ↓

中学生を対象に、情報モラル講話を行いました。

自分の裸や下着姿の写真を撮ってメールなどで送信させられる『自画撮り被害』や、『闇バイト』の被害が全国的に増加しています。

講話では、クイズや動画、事例を交えながら、インターネットの利用をきっかけとした少年非行や犯罪被害、トラブルを防止するために守らなければいけないマナー、ルールについて伝えました。

令和7年5月16日

## 交通安全・不審者対応講話(たから幼稚園)



たから幼稚園で、交通安全と不審者対応についてのお話をしました。

この日は参観日で、園児とともにたくさんの方も参加していただきました。

知らない人にはついていかないことや、危ないときは逃げて助けを呼ぶなど学びました。

横断歩道の渡り方など交通安全指導の後、園児たちはパトカー見学をしました。

令和7年4月25日

## 行楽期の地域安全広報キャンペーン

詐欺被害にあう人が増えています！



詐欺電話に気をつけてください



相談してください



「+」「181」「010」などから始まる

国際電話を悪用した詐欺電話が急増中！



周ちゃん広場において、高校生防犯ボランティアC.A.P.や周布地区安全安心推進協議会・少年警察協助員の皆さんと共に、広報キャンペーンを行いました。

移動交番車を設置し、国際電話を利用した特殊詐欺の電話を阻止するために、希望者に国際電話の着信を止める手続きを案内しました。

令和7年3月5日

## 西条西地区青色防犯パトロール隊 合同出発式



西条西警察署において、警察と青パト団体による一斉パトロールを行いました。

当日は、ふじ保育園の園児たちが、応援に来てくれて、手作りの可愛いお花を隊員の皆さんにいただき、青パト隊員はより一層張り切ってパトロールを行うことができました。

皆様、日々の活動ありがとうございます。

令和7年2月21日

## 西条西地区金融機関防犯連絡協議会の開催



西条西警察署において、金融機関防犯連絡協議会総会を開催し、警察と各金融機関との連携強化を図りました。

全国で起こった強盗事件や特殊詐欺等の現状などについて情報共有を行い、防犯対策の確認や強盗対応の模擬訓練などを実施しました。

令和7年2月20日

## 田野小学校での不審者訓練の実施



不審者が校内に侵入したという想定で訓練を行いました。実際に110番通報を行ったり、不審者に対する説得やさすまたを用いた訓練を実施しました。その間、児童らは速やかに体育館に避難し、避難後は、学校内外での不審者対応について学びました。

令和6年10月4日

## 全国地域安全運動事前広報 周桑手すき和紙「詐欺被害防止広報用しおり」を製作

～～ かけ合おう 詐欺から守る 愛ことば ～～

愛ことば① 電話でお金の話は詐欺！

愛ことば② 投資に「絶対」「確実」はない！甘い言葉に要注意！



10月11日から10月20日までの全国地域安全運動期間に先がけ、東予郷土館において、高校生防犯ボランティアC.A.P.・少年警察ボランティア協会の皆さんと詐欺被害防止の愛ことば入りの「しおり」を手すき和紙で作成しました。作ったしおりは、広報チラシと一緒に東予図書館の来館者や近隣のデイサービス利用者の方々に配布し、詐欺被害防止等を呼びかけました。

また、今回の行事の趣旨に賛同いただき、周桑手すき和紙工房の山本屋さん(国安)から和紙の原材料の無償提供及び行事当日のしおり製作のご指導をいただきました。皆様、ありがとうございました。



令和6年7月1日

## 新紙幣に便乗した詐欺に注意！広報キャンペーン



職場体験中の中学生や警察ボランティアさん等と共にマルナカ東予店において広報キャンペーンを行いました。「旧紙幣が使えなくなる。」等という口実で、旧紙幣をだまし取る詐欺の発生が考えられます。旧紙幣が使えなくなることはありませんので、注意して下さい。

令和6年6月17日

## 楠河小学校での不審者訓練の実施



不審者が校内に侵入したという想定で訓練を行いました。先生方は連携し、不審者への声かけや刺股(さすまた)での対峙訓練などを行いました。児童らは、教室の鍵を内側からかけて待機する等して避難し、訓練後は、体育館で学校内外での不審者対応について警察官の話を聞きました。

令和6年6月10日

## 吉井小学校での不審者訓練の実施



校内に侵入した不審者に対応するために教職員対象の刺股(さすまた)訓練を行いました。刺股(さすまた)の基本的な使い方を練習し、児童や先生の安全を第一に、できるだけ複数人で対応するための連携方法などを確認しました。

令和6年5月13日

## 感謝状贈呈式(人命救助)



この度、3名の学生に人命救助の感謝状を贈呈しました。3名は、令和6年3月11日、路上で倒れていた男性を適切に介抱し、消防や警察への通報等迅速な対応をされました。男性は無事で、身内の方からも感謝の言葉をいただきました。ありがとうございました。

令和6年4月26日

## 行楽期の地域安全広報啓発キャンペーン ★ くるみ大作戦

くい止めよう るす電設定 みんなに相談



周ちゃん広場において、高校生防犯ボランティアC.A.P.や周布地区安全安心推進協議会・少年警察協助員の皆さんと共に、広報キャンペーンを行いました。JA周桑さんからご提供いただいた「くるみ」にちなみ、「くい止めよう 留守電設定 みんなに相談」と特殊詐欺被害防止などを呼びかけました。

また、移動交番車では、国際電話を利用した特殊詐欺の電話を阻止するために、希望者に国際電話の着信を止める手続きを案内しました。